

aux honneurs de l'écharpe municipale. Il monte sur une chaise au sortir de l'élection, et harangue en ces termes ses nouveaux administrés :

“ Mes chers concitoyens,

“ Mon cœur n'oubliera jamais l'heureux jour où vous avez fait à mes cheveux blancs l'honneur de les mettre à votre tête. ”

UNE HARANGUE EN TROIS MOTS

Louis XIV, passant par Reims, fut harangué par le maire, qui lui présenta des bouteilles de vin et dès poires de rousselet sèches en lui disant : “ Nous apportons à Votre Majesté notre vin, nos poires et nos cœurs : c'est tout ce que nous avons de meilleur dans notre ville. ” Le bon monarque lui frappa sur l'épaule d'un air de satisfaction : “ Voilà, voilà, lui dit-il, comme j'aime les harangues. ”

GUÉRISON DES PANARIS

Dès que l'on sent au doigt les battements et la douleur, symptômes avant-coureurs du panaris, aussitôt qu'on y remarque cette rougeur qui annonce une inflammation intérieure, il faut se procurer de l'onguent gris (onguent napolitain ou mercuriel), et on fait un petit cataplasme dont on entoure le doigt malade.

✓ C'est à nu qu'il faut mettre l'onguent sur le doigt, car un linge intermédiaire empêcherait l'efficacité du médicament. Le panaris avorte, et la guérison arrive dès le lendemain. J'en ai répété l'expérience, non pas une fois, mais chaque fois que j'en ai rencontré l'occasion ; jamais la guérison n'a manqué.